



UNIVERSIDAD

Nueve trabajadores, investigadores y estudiantes, premios Iniciativa Campus Emprendedor

■ Nueve estudiantes, trabajadores e investigadores de las universidades de Valladolid, Burgos y Salamanca han sido galardonados en el concurso 'Iniciativa Campus Emprendedor', certamen organizado por la Consejería de Educación, a través de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl), con la colaboración de la Agencia de Innovación, Financiación e Internacionalización Empresarial. Así, en la categoría de 'Proyecto Empresarial', ha resultado ganadora del primer premio Bianca Yohaira Rodríguez, estudiante de la Facultad de Comercio de la Universidad de Valladolid (UVa), con un proyecto de desarrollo rural, en la comarca de Medina de Rioseco.